校風思いやり

第2号









4月参観日(授業参観・1年生を迎える会)

4月19日(金)・21日(日)の2日にわたり、今年度最初の参観日が 行われました。

19日の授業参観では、多くの保護者が見守る中、子どもたちは緊張しながらも元気いっぱい、生き生きと授業に取り組んでいました。また、先生方も課題は赤色チョークで囲む、実物投影機をはじめとした I C T 機器を活用するなど、わかりやすい授業に努めていました。

21日の1年生を迎える会では、児童会長の歓迎のあいさつの後、1年生が一人ずつ元気よく自己紹介をしました。続く学級発表では、2年生の先生紹介から始まり、3・4年生の鼓笛紹介、5・6年生の行事紹介と各学年が工夫を凝らした内容で発表し、1年生に学校の様子をわかりやすく伝えていました。最後に1年生へのプレゼントとして、6年生からミニランドセルが贈られました。児童会を中心に子どもたちで創り上げた心温まる会となりました。

保護者の皆様には、ご多用の中、2日にわたり数多くのご参観をいただき、 誠にありがとうございました。











学級目標紹介~1年間、頑張ります!~



2年生 「みんなで はげまし あいながら 協力し 元気にすごそう」



3・4年生

「チャレンジ」

〜仲間を大切に 何事にも 全力で取り組もう〜

1 年生 「えがおキラキラ なかよしクラス」



5・6年生

「カラフル」

~みんなで協力し 助け合 いながら挑戦しよう~



青空教室開催

~交通安全の意識高める~

4月23日(火)、青空教室が役場前駐車場で行われま した。この教室は、交通安全の意識を高め、正しい道路歩 行の仕方と自転車の乗り方を身につけるねらいで、毎年行 われています。

青空教室のはじめに、交通安全にかかわる話として香深 駐在所所長の柴田さんから、歩行や自転車の走行での注意 点について、わかりやすくお話していただきました。

続いて行われた歩行練習・自転車の乗り方練習では、歩 道の歩き方や道路の渡り方などを実際に練習しました。ま た、2年生以上は、自転車に乗り、車道での走行や横断歩 道のない場所での渡り方などを中心に練習しました。

最後に、青空教室に際して、香深駐在所をはじめ交通安 全指導員の方々の多くの協力をいただき、実施することが できました。感謝申し上げるとともに今後も交通安全の指 導に努めて参ります。











- 1日(水)天皇即位の日(祝日)
- 2日(木)国民の休日(祝日)
- 3日(金)憲法記念日(祝日)
- 4日(土) みどりの日(祝日)
- 5日(日)子どもの日(祝日)
- 6日(月)振替休日
- 7日(火)家庭訪問(~9日) 生活リズム調べ 全島一斉クリーン作戦 避難訓練(~10日のどこかで実施)
- 8日(水)集団登校日 尿検査(2次)町P連総会
- 9日(木)礼検 全島一斉クリーン作戦(予備日)
- 10日(金)歯科検診

香深地区小中連携研究会(午前授業)

- 13日(月)縦割り給食(~7月25日) 委員会② 観光大使委嘱状交付式
- <mark>14日(火)教育相談(~24日) 6年生5時間授業</mark> PTA三役会
- 15日(水)修学旅行(6年:~17日)
- 16日(木)礼検 給食試食会(3・4年)
- 21日(火)クラブ① 給食試食会(1・2年)
- 22日(水) PTA役員会
- 23日(木) 礼検 縦割り班会議 職員会議(5時間授業)
- **24日**(金)知能検査(1·3·5年) 研修日 給食試食会(5·6年)
- 25日(土) PTA環境整備活動
- 27日(月)全校朝会 運動会特別時間割開始
- 29日(水)通学班会議
- 3 1日(金)口座振替日

菅原 希

PTA総会〜新年度体制決まりました!

4月21日の参観日後にPTA総会が開催されました。多 くのご参加の下、平成30年度のPTA活動・決算及び平成 31(令和元)年度の活動・予算案が報告・承認されました。 役員改選では、久保智則さんが会長に選出され、新年度の PTA体制が決まりました。

今後もPTAの活動へのご協力をお願いいたします。

【平成31(令和元)年度PTA三役及び専門部部長・副部長】

口会 長 久保 智則 さん 口行事部部長 佐藤 芳行 さん

□副会長 藤澤 隆史 さん 副部長 和泉 まなみ さん

> 柳谷 智香子さん 佐藤 梓 さん

> > 副部長三浦

□監 査 三上 歩 さん □研修部部長 金田一 宏大 さん

さん

梢 川野 恵理 さん

さん

- 【短信】〇27日(土)より10日間の連休に入ります。学校からは、「連休中の生活」を配布し、子どもたち に安全面を中心に、連休の過ごし方について指導しました。ご家庭でもあらためてご指導をお願いい たします。また、長い連休となります。生活リズムを崩さない声かけもしていただければと思います。 お子様にとって有意義な連休になることを願っています。
 - 〇「平成」も残り数日となりました。新年度PTA三役の紹介では、あえて「令和」の元号を用いまし た。来月からは、令和元年の始まりです。

